

3 QUESTIONS À M^{me} Couvreur-Beaudoin

« Une belle ouverture sur l'Europe »

Raphaëlle Couvreur-Beaudoin a pris la fonction de principale au collège Roger-Thabault lors de la dernière rentrée scolaire.



Raphaëlle Couvreur-Beaudoin.

1 Quel est votre parcours ?

« Je suis bourguignonne, originaire de l'académie de Dijon. J'ai été professeur d'anglais. Il y a quatre ans, j'ai passé le concours de chef d'établissement, avec le souhait d'être nommée dans le Poitou. Avant de venir à Mazières, pendant trois ans, j'ai occupé le poste de principale adjointe au collège du Marchioux à Parthenay. Je suis contente d'avoir été nommée dans un établissement dynamique, plein de projets avec des personnes investies pour les enfants. »

2 Quels sont les projets de l'année scolaire ?

« On continue le projet Erasmus + Pologne. Les douze collégiens qui avaient reçu les élèves polonais fin mai, en partenariat avec le collège d'Airvault, partiront dimanche 24 pour Lesna Podlaska, pour continuer le travail commun Citoyen Act : devenir citoyen responsable et acteur de son environnement.

Avec les classes de 4^e, un séjour en Allemagne est prévu dans le cadre d'un jumelage et un voyage découverte en Espagne. Une belle ouverture sur l'Europe. »

3 Comment sont les effectifs du collège ?

« Cette année, nous recevons 244 élèves, répartis en 10 divisions, des classes de 5^e et 4^e assez chargées, en 3^e dans la normale, une classe Ulis et des classes de 6^e plus légères. »